



うさぎだより 5月号

令和2年 5月1日発行
みちのこ保育園

さわやかな風の中、園庭のこいのぼりが元気良く大空を泳ぎ始めました。
子どもたちの成長を喜んでいるようです。

入園、進級してから1ヶ月が経ちました。何かありましたら、いつでも担任に声を掛けて
頂きたいと思います。

クラスの様子



保育室では・・・

たくさんの歌を歌っています。朝の会では「おはよう」食事の前は「おやつ之歌」
「給食之歌」帰りの会では「お帰りの歌」です。

毎月の歌もあり、4月は「さんぽ」と「先生とお友だち」でした。歌を覚えたこども達は
手をつないで歩いているときにさんぽを歌ったり、遊んでいるときに先生と握手をしたり
にらめっこをして楽しんでいます。

園庭では・・・

ちょうちょ、ダンゴ虫、ありなどを見つけて子どもたちは「先生～！きて～」と
見つけた場所から嬉しそうに呼んだり、「先生！みてみて」と見せに来てくれます。
そして雨が降った次の日の園庭では、泥山の水たまりを子どもたちはすぐに見つけ、
「先生、さわっていい？」と聞き「いいよ」と言う手ひらで触ったり、指だけで
触ったりして、みんなにこにこの笑顔で泥の感触を楽しんでいました。泥んこ遊びが
待ち遠しいですね。



お願い

- 汗ばむ日も出てきました。肌着の着替えを用意してください。また、衣服の調節が出来る
ように薄手の長袖、半袖をカゴに入れておいてください。
- 名前が薄くなっているものがないか、衣類、口ふきタオルなどの名前を確認してください。



お休みでは子どもたちと是非たくさんスキンシップを
取って楽しい時間を過ごしてください。

子どもたちはスキンシップ遊びが大好きです。

昔からある「一本橋こちょこちょ♪」もみんな喜んで
「やって～やって～」と順番待ちになるくらい人気
です。

そして規則正しい生活を心掛けて休み明けは元気に
登園してくれることを楽しみにしています。

